



# El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registra el mejor marzo de su historia con más de 1,2 millones de viajeros

- En concreto la terminal alicantina ha contabilizado 1.267.879 pasajeros, un 21,3% más que en 2023
- Se han operado 7.890 vuelos, un 16% más
- Durante el primer trimestre del año se han registrado un total de 3.228.277 pasajeros, un 22,7% más

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha cerrado el mejor marzo de su historia con 1.267.879 pasajeros registrados y encadena tres meses de récord histórico en lo que va de año. Además, esta cifra supone un aumento del 21,3% respecto al mismo mes del pasado año 2023.

El pasajero internacional sigue siendo mayoritario y contribuye con 1.077.867 viajeros del grueso de la operativa comercial, lo que supone un aumento del 21,2%. El tráfico nacional mantiene un importante porcentaje de incremento y registra 188.659 pasajeros, lo que supone una subida del 22%, todo ello respecto al tráfico comercial y en relación al año anterior.

Entrando a desglosar las nacionalidades del área internacional, los países que más pasajeros aportaron en marzo de 2024 fueron Reino Unido, con 437.313 viajeros; seguido de Países Bajos, con 89.504; Alemania, con 70.348; Polonia, con 70.019; y Bélgica, con 67.020.

En cuanto a los vuelos, el aeropuerto alicantino gestionó un total de 7.890 movimientos en marzo, lo que implica un aumento del 16% respecto al mismo mes del año anterior.

## Datos acumulados del primer trimestre del año

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 3.228.277 pasajeros durante los tres primeros meses del año, esto implica un crecimiento del 22,7% respecto al mismo periodo de 2023.

En relación a las operaciones, desde enero hasta marzo la infraestructura alicantina operó un total de 20.729 vuelos, un 18,4% más que en los mismos meses del año anterior.